



Bezirksausschuss 17
Carmen Dullinger-Oßwald
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

**Gartenbau Unterhalt Süd - Bezirk Ost
Bau-G32**

Friedenstraße 40
81671 München
Telefon:
Telefax:
Dienstgebäude:
Lincolnstraße 71
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
31.07.2025

Nachpflanzungen von Bäumen und Begrünung in Obergiesing

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07818 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 17- Obergiesing-Fasangarten
vom 13.05.2025

Sehr geehrte Frau Dullinger-Oßwald,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss hat in seiner Sitzung vom 13.05.2025 mit einem Bürgeranliegen befasst und dieses als Antrag beschlossen. Demnach soll auf den aufgelisteten Standorten die Nach bzw. Neupflanzung von Bäumen erfolgen. Zusätzlich bittet der Bezirksausschuss um Prüfung, ob im Mittelstreifen an der Werinherstraße zwischen Schwannseestraße und Bahnunterführung zusätzlich Bäume gepflanzt werden können.

Dazu nehmen wir wie folgt Stellung:

An folgenden Stellen können Bäume nach- bzw. neu gepflanzt werden. Die Ausschreibung der Pflanzarbeiten wird aktuell vorbereitet. Die Realisierung ist bis zum Frühjahr 2026 vorgesehen:

- Spielplatz Spitzingplatz, westlich Sandkasten
- Spitzingplatz 2 und 3
- Eintrachtstraße 4
- St.-Martin-Straße / Schlierseestraße (Friedhofseite)
- Schlierseestraße 13
- St. Martin Straße/ Brunnsteinstraße, St Martin Straße 46 und 64-68 St Martin Straße 64-68 (alle Friedhofseite)

An den folgenden Standorten kann aktuell keine Baumpflanzung realisiert werden:

- Eintrachtstraße 2 / St. Martin-Straße – Trambahnüberspannung (Stromleitung), Spartenlage, Grünstreifen sehr schmal
- St. Bonifatiusstraße/St. Martins Platz (Spielplatzseite):
Wegen engem Pflanzabstand der Bestandsbäume (Gefahr der Wurzelverletzung bei zusätzlichen Baumpflanzungen), dadurch gegebener Baumkronenüberdeckung und vorhandener Einbauten (Leuchtenmasten, Tram-Abspannmasten), ist eine Pflanzung nicht vorgesehen.
- St Martin Straße 58-62 (bei Sunyard) – Der Grünstreifen ist für eine dauerhafte Baumpflanzung zu schmal, weshalb hier bisher auch keine Bäume gepflanzt waren.
- Mittelstreifen an der Werinherstraße zwischen Schwanseestraße und Bahnunterführung – Sehr schmaler Baumgraben mit Spartenlage (Straßenbeleuchtung). Im Zuge der kürzlich realisierten Straßenbauprojektes iZm mit der Bahnunterführung wurden zahlreiche Neupflanzung seitlich der Straße realisiert.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 07818 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.